

在校生からの

メッセージ



令和6年4月 入学
一般入学生

私は1年生から実習することができ、より高い看護技術で学べるところに魅力を感じ、この准看護学院に入学を決めました。入学したばかりで、初めて聞く用語の多さに不安を感じましたが、互い励まし合える仲間や親身になって寄り添い、熱心にご指導して下さる先生方のおかげで、積極的に勉強に励むことができます。また、校舎も新しくなり、広く綺麗な環境で看護を学ぶことができます。このような環境の中で、自分に合ったやり方を見つけ、仲間と協力し合いながら、これからも目標に向かって頑張っていきたいと思います。



令和6年4月 入学
社会人入学生

私は、子育てが終わったのを機に学院へ入学しました。何か資格がないと、長く働いていくことが厳しいので、資格が欲しいと思ったからでした。学院では、人数があまり多くない分だけ、担任の先生のフォローが手厚く、クラスの仲間とも和気あいあいとしていて、アットホームな感じで過ごしやすいです。授業や課題などで大変なこともあります。何歳からでもチャレンジできる素晴らしい環境が整っていると思います。校舎も新しくなって、綺麗な教室で学べるので、入学して良かったです。



令和6年4月 入学
社会人入学生

私は、クリニックで医療事務をしており、医療職のやりがいや奥深さを常に感じてきました。更に専門的知識を学び、より深く患者さんの役に立てるように自分を成長させたいと思い、この学院に入学することを決めました。各分野に精通されている先生方から豊富な医療知識を学ぶと同時に、看護師に必要な高い倫理観をこの学院で学ぶことができ、日々、人として成長し、全ての授業が人生の財産になっていると感じています。学院の先生方は、学校生活で不安がないように、常に生徒一人一人を気にかけて下さっているので、どんなことでも相談できる温かな環境の中で、楽しく安心して勉強に励むことができます。手厚いサポートをして頂きながら、看護師になるという同じ目標を持つ仲間と共に送るこの学院での生活は、毎日が充実し、かけがえのないものになっています。

